

In memoriam Carmen Bernabé

Ayer nos dejó Carmen Bernabé, pediatra de Atención Primaria y amiga. Carmen desarrolló la mayor parte de su actividad profesional en Alcalá de Henares, en los centros de salud Luis Vives, Reyes Magos y Espartales, y en el centro de salud El Alamín, de la ciudad de Guadalajara, donde cada día puso toda su energía, cariño y buen hacer al servicio de sus pequeños pacientes.

Carmen era una persona alegre, sensible, trabajadora y muy comprometida con la salud infantil. Su prematura pérdida deja una profunda tristeza en todos los que hemos tenido la fortuna de compartir con ella nuestro día a día. Muchas gracias por compartir con nosotros una parte de tu vida. Te recordaremos siempre. Descansa en paz.

